



Lanzan estudio del origen natal y las migraciones del sábalo en el río Pilcomayo por Marcadores Biogeoquímicos



Con el objetivo de presentar el estudio del alcance nacional y regional, para comprender las dinámicas migratorias del Sábalo en el río Pilcomayo, se desarrolló el lanzamiento oficial del “Estudio del Origen Natal y de las Migraciones del Sábalo (*Prochilodus Lineatus*) en el Río Pilcomayo por Marcadores Biogeoquímicos”. La actividad tuvo lugar el pasado 15 de junio de 2022, en la ciudad de Villa Montes del Estado Plurinacional de Bolivia.

Atendiendo que los recursos hidrobiológicos son de vital importancia para Argentina, Bolivia y Paraguay porque aportan al desarrollo económico de los pueblos ribereños, se realizara el mencionado estudio.

El propósito del mismo es generar acciones concretas en la Cuenca, que optimicen el entendimiento del origen natal y de las migraciones del Sábalo en el río Pilcomayo, de manera que estos procesos permitan planificar el desarrollo y la sostenibilidad de la actividad pesquera de las comunidades ribereñas.





El lanzamiento estuvo a cargo del Emb. Freddy Mamani Machaca, Vice Ministro de Relaciones Exteriores y Primer Delegado de Bolivia ante Comisión Trinacional para el Desarrollo de la Cuenca del Río Pilcomayo, Emb. Helene Roos, Embajadora de Francia, en Bolivia, Ing. Rubén

Walter Vaca Salazar, Honorable Alcalde del Municipio de Villa Montes e Ing. Marissa Castro Magnani, Delegada Alternativa de Bolivia ante la CTN.

Asimismo, participaron Ing. Juan Diego Fontana, Director Ejecutivo de la Dirección Ejecutiva de la CTN, representante de la Oficina Técnica Nacional de los Ríos Pilcomayo-Bermejo de Bolivia, así como otras autoridades y organizaciones sociales. También asistieron en formato virtual los Delegados ante la CTN de Argentina y Paraguay.

